



---

# communiqué

---

Date Le 20 avril 1994

N° 76

Pour publication

## LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OCDE EN VISITE AU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), M. Jean-Claude Paye, sera à Ottawa les 21 et 22 avril.

M. Paye rencontrera M. Ouellet, le gouverneur de la Banque du Canada, M. Gordon Thiessen, ainsi que des représentants du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international et du ministère des Finances.

Le Canada est un des membres fondateurs de l'OCDE qui regroupe 25 des plus grandes démocraties industrialisées. Les membres mettent en commun de l'information concernant leurs économies respectives et se consultent sur les façons d'aborder les problèmes commerciaux et économiques internationaux.

M. Jean-Claude Paye occupe le poste de secrétaire général de l'OCDE depuis 10 ans.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874